

大里の空から

令和7年7月14日発行

第6号

文責：校長 兼子豊志

水泳記録会～5・6年生～

6月17日（火），天栄村内の5・6年生が矢吹温水プールに集まり，水泳記録会を行いました。今年の天栄村の小学校の水泳指導は，各校が3回ずつ（約3時間）鏡石町民プール「すいすい」で行いました。各校の児童に自分の上達具合を尋ねたところ，上達を実感している児童は5・6名しかいませんでした。泳ぎ足りなかった分は，夏休みなどにたくさん泳いでほしいと思います。

この水泳記録会は，今現在の実力を知る意味でよい機会となりました。応援する児童の声に励まされて，一生懸命泳ぐ姿に感動しました。最後には，各校代表児童4名によるリレーを行い，大いに盛り上りました。



プリティッシュヒルズ～4・5年生～



6月18日（水）に4年生9名が，6月23日（月）には5年生4名（1名欠席）が，プリティッシュヒルズに異文化体験に行きました。「英語の村てんえい」が，子どもたちのために力を入れている事業です。小学生は，毎年全学年が参加することができ，英語にも少しづつ慣れていきます。ゲームなど楽しい活動をとおして英語を学ぶことで，聞いたり話したりできる英語もだいぶ増えてきました。

ふるさと学び教室～5・6年生～

6月27日（金），5・6年生が「ふるさと学び教室」でノーザンファーム天栄，河童淵，ふるさと文化伝承館，ロードメイク（株）花き栽培と，見学学習をしてきました。ロードメイクさんでは，一人ひとりにきれいな花束をいただいて，児童はとても喜んで帰ってきました。ロードメイク様，ありがとうございました。「ふるさと学び学習」を企画いただいた天栄村教育委員会の皆様，たいへんお世話になりました。



授業参観・PTA教養講座

7月2日(水)、今年度2回目の授業参観を行いました。保護者の皆様、お忙しい中、ご参観いただきありがとうございました。

授業参観に続いて、PTA教養講座を実施しました。(株)明治から栄養士さんを招いて「元気がでる朝ごはん」についてお話をいただきました。「飲むヨーグルト作り」も体験できました。親子そろってためになる、おいしい時間を過ごすことができました。



森に学ぶ活動「森とともに」

7月10日(木)、天栄村立小学校4校の全校生が羽鳥湖交流促進センターに集合し、森林環境学習「森とともに」を行いました。自然体験活動を通して、自然の雄大さや美しさに触れ、大切にしようとする心情を育てるとともに、天栄村をよりよく理解する機会とします。昨年は秋に行いましたが、今年は夏の自然を楽しみました。

学年ごとに3～5班を再編成し、森の自然に詳しい案内人の方の話を聞きながら森の中を歩きました。中・高学年は遊歩道2.5kmをゆっくり歩きました。低学年はゲームなどで交流を深めてから、遊歩道1kmを楽しく歩きました。

交流センターに戻ってから、班ごとに丸くなつて昼食をとりました。学校を超えた児童の交流を深めることができて、有意義な一日を過ごすことができました。



夏休みまで 残り1週間、健康で安全に過ごしましょう！